

## Réaliser une copie d'écran

Sur un PC<sup>1</sup>, on réalise une copie d'écran en appuyant sur la touche Imp écr (pour impression écran). Le contenu de l'écran est alors copié dans le Presse-papiers (mémoire temporaire qui sert à stocker les données que l'on copie ou que l'on coupe) où il peut être réutilisé en le collant dans un logiciel graphique (par exemple, Paint qui est fourni avec toutes les versions de Windows) ou bien un traitement de texte.

En appuyant sur les touches Alt + Imp écr, on ne copie que le contenu de la fenêtre active.

Pour qu'une copie d'écran soit efficace, il faut la scénariser, c'est-à-dire réfléchir à son agencement et aux informations qui doivent figurer à l'écran (masquer les informations inutiles et mettre au premier plan ce qui est important). Le contexte doit être identifiable facilement et la copie d'écran ne doit pas être gratuite, mais venir en appui à une démonstration. Il ne faut pas hésiter à retravailler la copie d'écran dans un logiciel graphique en la rognant, la recadrant, en ajoutant des commentaires ou une légende et en surlignant ou en encadrant les éléments importants.

La copie d'écran constitue un moyen simple et rapide de prouver une activité et il ne faut surtout pas hésiter à l'employer abondamment.

---

<sup>1</sup> Le fonctionnement est différent sous Mac ou sous Linux ; vous trouverez de plus amples informations à <http://tinyurl.com/C2i2e-copieecran>